

4月の園風景



新年度が始まりました！

新しいカラー帽子に新しいお部屋。ドキドキワクワクした様子の子どもたちは、元気いっぱい好きな遊びを見つけて楽しんでいます♪



5歳児ひかり組さんは
ジャングルジムの一番
上に登ってパシャリ☆



3歳児ゆめ組さんは、少しずつ幼稚園生活にも慣れてきました！ おうちの人と離れて過ごすことに涙を流すこともありましたが、先生やおともだちに少しずつ親しみをもち、安心感をもって遊ぶ姿が見られるようになってきています！



カメさんの
せなかを
ごしごし〜☆



一日の最後には
みんなでおやつ☆
おいしいね！



みんなでダンゴムシ探し！
花壇を見たり石をひっくり返して見
たり、たくさん見つけていました！





春の遠足

4・5 歳児は市民の森に遠足に行きました！
一緒に手をつないで出発！
たくさん体を動かして遊びました☆



いってきまーす！



鯉にエサやり！
たくさん食べてもっと
おおきくなってね～

とってもいい天気☀
おひさまあったかいね！



五月人形かっこよかったね！



かわいいおはな
見つけたよ！



大きくて色んな模様の
こいのぼりがたくさんいる！
きれいだね！

全身を使ってアスレチックを
登ったりジャンプしたりします！



お昼はみんなでおにぎり！
いっぱい遊んだ後のおにぎりは
やっぱりおいしいな！

